



14. November 2019

Medienmitteilung

Die FDP Ebikon nominiert ihre Kandidierenden

Die Parteiversammlung der FDP.Die Liberalen Ebikon vom 12. November fand im Luzerner Garten statt. Im Zentrum stand die Nomination der Kandidierenden für den Gemeinderat sowie die Kommissionen im Vordergrund. Präsident René Friedrich äusserte seine Absicht klar: «Unser primäres Ziel ist es, den bisherigen Gemeinderatssitz zu halten und für jede Kommission eine Zweierbesetzung zu stellen.»

Ruedi Mazenauer stellt sich nach zwei Jahren erneut für das Amt des Gemeinderates zur Verfügung und skizziert in seiner kurzen Ansprache die vielfältigen Herausforderungen, die in der nächsten Legislatur auf die Gemeinde zukommen. Ruedi Mazenauer wird einstimmig nominiert.

Für einen Sitz in den Kommissionen treten folgende Personen an:

René Friedrich (Controlling-Kommission, bisher)

Silvia Illi (Controlling-Kommission, neu, bisher Präsidentin Bildungskommission)

Enrico Ragoni (Bildungskommission, neu)

Daniela Sulzer (Bildungskommission, neu)

Philipp Brun (PUEK, bisher)

Daniel Haas (PUEK, bisher)

Sonja Hablützel (Bürgerrechtskommission, neu, bisher Kommission für Gesellschaftsfragen)

Brigitte Ryser (Bürgerrechtskommission, bisher)

Franz Isaak (Kommission für Gesellschaftsfragen, bisher)

Werner Rätz (Kommission für Gesellschaftsfragen, bisher)

Die Versammlung nominiert die Kandidierenden in globo einstimmig und ermächtigt den Vorstand, allfällige weitere Bewerbungen in eigener Kompetenz nachzunominieren.

Neu in den Vorstand gewählt wird die Juristin Alexandra Püntener. Die verheiratete Mutter dreier erwachsener Töchter wohnt seit 1998 in Ebikon.

Nach dem offiziellen Teil führten die Mitarbeitenden des Luzerner Gartens durch ihre grüne Oase; danach lud die Partei zum Apéro ein.

Bei weiteren Informationen oder Fragen wenden Sie sich an Präsident René Friedrich 041 220 00 03.